

9月6日(火)

渥美半島の
味覚・花を満喫

日帰り花育バスツアーが開催され、東三河地域から29名が参加しました。参加者は、JA愛知みなみの花き出荷場の見学や、サントパークたはらでフラワーアレンジメント体験を行うなど「花」に触れたほか、地産地消ランチで旬の味覚を楽しみました。



▲地元の花を使ったフラワーアレンジメント体験(サントパークたはら)

8月25日(木)

わくわくの感動を
みんなで共有！

豊かな自然にふれあうわくわくキャンプが江比間野外活動センターで開催され、豊橋市と田原市の小学生44名が参加しました。キャンプカウンセラーの指導の下、子どもたちは協力し合って炊飯などに挑戦。自分たちの力だけで成し遂げる成長した姿を見せていました。



▲夕食のカレー作りを行う子どもたち。米は「飯ごう」で炊きました

8月28日(日)

エコエネルギーで
豊かな地域づくり

エコエネルギーツアー2011が開催され、市民15名が参加しました。ツアーでは、大久保町にある太陽光発電パネルやLED照明など最先端技術を導入した施設園芸のモデルハウスなどを見学。環境にやさしいエネルギーについて触れる一日となりました。



▲豊橋市のバイオディーゼル燃料精製プラントを見学する参加者たち。田原市内の家庭から発生する廃食用油を燃料にリサイクルしています